



Mit 250 Euro unterstützt die **Raiffeisenbank Roth-Schwabach** den Verein **Herzpflaster**. Der 2013 gegründete Verein hat es sich zur Aufgabe gemacht herzkrankte Kinder und deren Eltern in den schwierigen Zeiten des Klinikaufenthaltes zu unterstützen. Der stationäre Aufenthalt soll so angenehm wie möglich gestaltet werden. Wie gut das Geld im Verein Herzpflaster angelegt ist, davon konnten sich Peter Kuffner (rechts) und Julia Pfügel (links) - beide Raiffeisenbank - beim Besuch der Herren Thorsten Prenning (Mitte links) und Gerhard Ellinger überzeugen. (Mz)